
■（１）萬代橋周辺地区都市再生整備計画【事後評価】

委員の意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

にぎわいづくりに貢献するためにはPRが一番大事なのではない
か。市民は萬代橋周辺に観光の目玉となるようなものがあるというこ
とを全員知っていて、新潟に来た人たちにそれを紹介できるようにし
たら良いのではないか。

　萬代橋周辺地区の魅力づくり、賑わい創出にあたって、
PR活動は大変重要なものと認識しております。
　現在整備中の事業もあり、広報に関しては不十分な所も
多くありましたが、今後はミズベリングを始めとした各種イベ
ントに多くの市民から参加いただき萬代橋周辺地区の魅力
を感じてもらうとともに、SNSなどによる情報発信にも力を入
れていきたいと考えております。
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